

EL FESTIVAL



El **Festival Internacional de Música y Danza de Granada** es una de las citas culturales más atractivas a principios del verano en Europa.

Tiene su origen en los conciertos sinfónicos que desde 1883 se celebraban en el Palacio de Carlos V, si bien es en 1952 cuando adopta la denominación de Festival. Desde entonces, los **palacios nazaríes, los jardines centenarios de la Alhambra y otros monumentos de Granada son cada año el marco excepcional de una programación de extraordinaria calidad, basada tradicionalmente en la música clásica, el ballet y la danza española, el flamenco e interesantes incursiones en la música antigua y contemporánea.** Las mejores orquestas, ballets, intérpretes y solistas de cada época han actuado en el **Festival de Granada**, que presume de haber acogido al inicio de sus carreras a jóvenes talentos llamados a ser los maestros del futuro.

Los Cursos Manuel de Falla inaugurados en 1970, subrayan la decidida vocación educativa del Festival, en torno a grandes núcleos formativos como la creación, la interpretación, la investigación, la docencia y otros campos interdisciplinares como Arte e inclusión o la fotografía de eventos artísticos. Desde 2004, el Fex (Festival Extensión) despliega por la ciudad de Granada y su provincia, un amplio mosaico de manifestaciones artísticas innovadoras, de carácter gratuito, destinadas a la generación de nuevos públicos y a promover el disfrute ciudadano de la cultura.

El **Festival de Granada es un instrumento vivo de acción cultural**, cuyo denominador común es la EMOCIÓN. Un Festival de los sentidos para los sentidos.

El **Festival de Granada** se honra con la Presidencia de Honor de Su Majestad la Reina Doña Sofía desde 1970.

 **Amigos del Festival de Granada**



 **Festival de Granada**



Amigos del Festival de Granada





La Asociación Cultural “**Amigos del Festival Internacional de Música y Danza de Granada**” se promueve con la finalidad de incorporar a aquellas personas físicas y jurídicas que tengan la voluntad de apoyar y contribuir al sostenimiento y desarrollo del Festival de Granada, como Institución de extraordinario valor histórico, cultural, social y artístico en nuestra ciudad.

Hacerse **SOCIO AMIGO DEL FESTIVAL**, supone apoyar y colaborar con este extraordinario proyecto cultural, con el objetivo de asegurar el futuro sostenible de esta institución.



CATEGORÍAS

Hágase **Amigo del Festival** y benefíciense de importantes ventajas sumadas a la satisfacción de ser partícipe de un instrumento vivo de acción cultural, educativa y turística.



BENEFICIOS	Amigo Joven ≤ 30 años DESDE 30 €	Amigo DESDE 50 €	Amigo BRONCE DESDE 150 €	Amigo PLATA DESDE 500 €	Amigo ORO DESDE 1000 €
Tarjeta Acreditativa	+	+	+	+	+
Mención en la Memoria anual de actividades y en la web del Festival y de la Asociación	+	+	+	+	+
Entrega gratuita de la Memoria y del programa editado del Festival	+	+	+	+	+
Invitaciones para los ensayos del Festival que éste determine en cada edición	2	2	4	6	8
Compra anticipada de 2 entradas para espectáculos	+	1 espectáculo	2 espectáculos	4 espectáculos	> 4 espectáculos
Invitaciones para el concierto Inaugural	-	-	-	2	2
Invitación al Cóctel de inauguración del Festival, si lo hubiera	-	-	+	+	+
Entrada preferente en eventos gratuitos	+	+	+	+	+

Fotografías del tríptico: Carlos Choin